

JRの業務外注化と非正規雇用化に反対するニュースです。感想や意見、現場の情報をお寄せ下さい。dc-info@deluxe.ocn.ne.jp

## 内房線切り捨てのダイヤ改正に反対する 館山集會に170人

### 地域社会から将来の希望を奪うなの声

内房線ダイヤ改正

「縮小、地域切り捨て」 館山で抗議集會 /千葉

毎日新聞 2017年2月5日 地方版

社会一般 > 千葉県 >



電話術を使って主催者あいさつする松岡代表

JR内房線の館山-千葉間の直通列車が3月のダイヤ改正で廃止される問題で、館山市の住民らが4日、同市の館山商工会館大ホールで集會を開き、「ダイヤの縮小は地域切り捨てだ」としてJRに計画の見直しを訴えた。

今回の改正では、館山-千葉間の昼間の列車が木更津または君津折り返しとなる。さらに、2年前の改正で君津以南の平日特急廃止の代替措置として運行されてきた特急券不要の特別快速列車（館山-東京間、平日1往復）も廃止され、同市の金丸謙一市長も先月末、JR千葉支社を訪れ、再考を求めている。

2月5日付『毎日新聞』

館山市内で2月4日、「内房線切り捨てのダイヤ改正に反対する集會」が開催され、地域住民など170人が集まりました。

元教員の松苗禮子代表は、腹話術でアピール。「JRのやり方はおかしい」「各駅停車の折り返し運転はやめて」「元のように特急を走らせて」と運動できれば大きな力になる」「運動の秘訣は絶対にあきらめないこと」と訴えました。

地元出身の青木愛・参院議員、館山市議の鈴木順子議員、石井敏宏議員も発言。さらに地元住民からさまざまな発言がありました。

「地域を活性化させたいのにますます寂れてしまう」「住み慣れたところを離れることはできない」「直通運転の廃止は何と

しても止めてほしい」「生徒の移動は列車、直通でないとなれば仕方がない」「地域から廃止できない状況をつくりたい」（元教員）

「公共交通である鉄道を住民の意志を無視して運行すること自体がおかしい」「近い将来の列車削減、第3セクター化に向けて反対運動をつくりたい」（弁護士）

「鉄道文化を残したい」「東京方面から内房線で館山まで4回も乗り換えた。これが大変。みんなが自然に使える環境が必要」（元新聞記者）

### 地域と内房線を守ろう

動労千葉木更津支部の山田繁幸・本部執行委員は、ダイヤ改のたびに館山運転区廃止、特急の廃止などの地域切り捨てが行われてきたことを指摘し、「『系統分離』は、分離運転―ワンマン化への一歩」と訴えました。

さらに、ワンマン運転が導入された久留里線は、日中は5時間半も列車が来ないほど削減され、駅も無人化、初電、最終列車の削減も提案されていることを報告し、「自分たちの地域と内房線が切り捨てられるのを、会社の言いなりで黙っていられない。館山と内房線を守るために怒りの声をあげ続けていきたい」と決意を語りました。